

Fidel Castro et Raúl Castro saluent le 35e anniversaire de la Révolution Sandiniste



La Havane, 21 juillet (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, et le président Raúl Castro, ont envoyé des messages de salutation au Nicaragua à l'occasion du 35e anniversaire du triomphe de la Révolution Sandiniste.

Dans sa lettre, Fidel Castro signale que le Nicaragua est un bastion irréductible de la lutte anti-impérialiste. Il relève que le président Daniel Ortega est une figure essentielle dans la lutte des peuples latino-américains.

Pour sa part, Raúl Castro a adressé des félicitations fraternelles au peuple nicaraguayen à l'occasion de cette commémoration.

Ces deux messages ont été rendus publics par le vice-président cubain Ramiro Valdés au meeting qui s'est tenu à Managua au cours duquel il a relevé que la victoire du Front Sandiniste de Libération Nationale a été le début d'un long chemin de transformations dans ce pays.

Il a relevé que depuis la ré-restauration du pouvoir révolutionnaire, ce pays centraméricain a connu une croissance économique, de nouveaux emplois ont été créés, des programmes sociaux ont été appliqués et de grands progrès ont été faits en matière de sécurité et de réduction de la pauvreté.

Ramiro Valdés était arrivé au Nicaragua à la tête de la délégation cubaine pour assister aux célébrations.

Dans le cadre de sa visite il a eu une rencontre fraternelle avec le personnel de l'ambassade cubaine à Managua et avec plusieurs membres des missions médicales et éducatives de Cuba. Il a également constaté l'état actuel de la coopération bilatérale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29060-fidel-castro-et-raul-castro-saluent-le-35e-anniversaire-de-la-revolution-sandiniste>



Radio Habana Cuba